



16. Oktober 2013

ZA - INFO

Handy-Signatur für elektronischen Lohnzettel

Die Personalvertretung der Kärntner PflichtschullehrerInnen möchte alle Kolleginnen und Kollegen darüber informieren, dass der Dienstgeber ab Jänner 2014 nicht mehr die Möglichkeit hat, den Informationsgehalt wie er derzeit auf dem Lohnzettel zu finden ist, beizubehalten. Der Grund dafür ist die kommende Umstellung auf neue Verfahren und Datenformate, mit denen Geldinstitute in ganz Europa untereinander ihre Zahlungen austauschen und ein einheitlicher, europäischer Zahlungsverkehrsraum, genannt SEPA – Single Euro Payments Area angestrebt wird.

Zukünftig werden auf dem Bankauszug nur mehr der Bruttobezug, die Abzüge und der Nettobezug zu finden sein.

Die detaillierten Lohninformationen können ab Jänner 2014 nur noch elektronisch über das Internetportal des Landes unter: http://www.ktn.gv.at abgerufen werden.

Für einen sicheren Zugang zum elektronischen Bezugsnachweis ist die österreichische Handy-Signatur notwendig.

Sie haben die Möglichkeit Ihr Handy mit einer bestehenden Bürgerkarte, über Ihren bestehenden Finanzonline Zugang oder über eine Registrierungsstelle zu aktivieren. Alle Informationen darüber finden Sie unter: http://www.handy-signatur.at

Mit kollegialen Grüßen!

Stefan Sandrieser

Vorsitzender

www.za.ksn.at www.za.ksn.at www.za.ksn.at www.za.ksn.at